



AZV Chiemsee weiter vorbildlich im Umgang mit Energie

Den Abwasser- und Umweltverband (AZV) Chiemsee hat das Landratsamt erneut als „Ökoprofit“-Betrieb eingestuft. Der AZV optimiere kontinuierlich seinen Energieverbrauch und seine Umweltleistungen, sagte Projektleiterin Carmen Cretnik in Stiedering und überreichte die Urkunde an den Vorsitzenden, Rimstings Bürgermeister Josef Mayer. Im „Ökoprofit“ würdigen die Behörden Betriebe, die ökologisch arbeiten und dabei die Wirtschaftlichkeit erhöhen. Auf unserem Bild sind zu sehen (von links) Cretnik, Mayer, Waltraud Hartl vom Logistik-Kompetenz-Zentrum Prien und Richard Weißenbacher vom Landratsamt. FOTO TH